



Le **Quatuor Fandango** est formé en 2008 lorsque quatre étudiants âgés de 15 à 17 ans du Conservatoire de musique de Gatineau, sous la direction du réputé professeur Patrick Roux, unissent leurs talents. Depuis, ils impressionnent sans cesse par leur jeu minutieux, leur virtuosité et leur dynamique de groupe. Gagnants du premier prix au concours régional de Kiwanis en 2009, ils jouent pour plusieurs maîtres de la guitare, tels Pavel Steidl, Odaïr Assad, Fabio Zanon et le duo Eden-Stell. En 2011, le groupe est sélectionné pour performer lors des journées portes-ouvertes de la Maison Symphonique de Montréal devant un public de 800 personnes, qui les acclame debout.

*The **Fandango Quartet** was formed in 2008, when four students of the Conservatoire de musique de Gatineau aged 15 to 17 united under the direction of renowned guitar teacher Patrick Roux. Since then, they never ceased to amaze audiences by their meticulous playing, virtuosity as well as their dynamic playing as an ensemble. First prize winners in the regional category of Kiwanis festival in 2009, they played for masters such as Pavel Steidl, Odaïr Assad, Fabio Zanon and Eden-Stell duo. They were also chosen to play in the Maison Symphonique of Montréal's open doors in front of an audience of 800 people who reserved them a standing ovation.*